



BÜRGERSTIFTUNG NORDHEIM

Der countdown zur Gründung der Bürgerstiftung Nordheim läuft. Mit großer Freude stellen wir fest, dass viele interessiert sind, von Anfang an dabei zu sein und zu den Gründern zu gehören. Nach aktuellem Stand liegen 52 Stiftungszusagen mit Beträgen jeweils zwischen 300 und 3.000 Euro vor. Inzwischen wurden diese Gründungstifter eingeladen zu einem Treffen noch im Januar, bei dem die eigentliche Stiftungsgründung vorbereitet werden soll. Diese wird dann voraussichtlich im Februar stattfinden.

Wenn auch Sie zu den Gründungstiftern gehören möchten, haben Sie jetzt noch Gelegenheit, dies mit einer Stiftungszusage über mindestens 300 Euro zu bekunden. Den zugehörigen Vordruck und weitere Informationen finden Sie unter www.nordheim.de; Sie können sich natürlich auch gerne an Waltraud Zeberer, Manfred Baier oder Bürgermeister Volker Schiek im Rathaus wenden.

vs